
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
令和 2年 12月 17日発行 NO. 2301 第 2454例会  会長 小川 佐内  幹事 齋藤 逸朗  会報委員長 杉森 幹男 

１２月誕生日・結婚記念日祝い 

会長挨拶 

 

 点   鐘   会 長  小川佐内 

 ソ ン グ   「君が代」 

         「奉仕の理想」 

 唱   和   「四つのテスト」 

 会 長 挨 拶    会 長  小川佐内 

 幹 事 報 告   幹 事  齋藤逸朗 

 プログラム 

  第一例会につき 誕生日・結婚記念日祝い 

  奨学金授与（ﾁｭﾙｰﾝﾊﾞﾄ ﾋﾞｬﾝﾊﾞﾂｪﾂｪｸﾞさん） 

  各委員会報告 

  年次総会 

 

 

「誕生日祝い」 石田喜一会員  前川成吉会員 

「結婚記念日祝い」 石田喜一会員  青柳 誠会員 

         行木英夫会員  渡邊孝文会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○奨学金授与 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○乾杯のご発声 

 第49代会長 

 行木英夫会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは。父の葬儀に際しまして多くの

みなさんからご会葬をたまわりありがとうございま

した。また、寒い中受付を担当して頂いた会員様に

例会報告（令和２年１２月３日） 

小川会長 / ビャンバさん 

 

渡邊会員 / 小川会長 / 行木会員 / 青柳会員 

 



 

 

幹事報告 

理事会報告 

年次総会 

は重ねてありがとうございました。お陰様で無事に

出来ましたこと感謝いたします。奉仕プロジェクト

について、先月１１月１２日に山武市の松下市長へ、

そして本日、芝山相川町長にテントの贈呈を行って

きましたのでお知らせいたします。本日は年次総会

と言うことで、土屋俊夫会長エレクトにお願いした

いと思います。さて 12 月は疾病予防と治療月間に

なります。世界中で感染拡大が続く新型コロナウィ

ルスですが、アメリカ・ファイザー製薬のワクチン

がイギリス政府の承認を受け、来週から接種が始ま

るとの事です。今後は日本でも早期に承認されるこ

とを期待したいと思います。 

 

 

第 6回定例理事会 

日時：令和 2年 12月 3日（木） 午前 11：00～ 

場所：成田空港南ＲＣ事務所 

議題 

第 1号議案．11月度会計承認の件 

      承認されました 

第 2号議案．会費納入の件 

      12月末までに納入をお願いする手紙

を郵送する 

第 3号議案．アンケート結果について 回答１７件 

      会費  現状 10 下げる 7 

      新規  一律 14 10％ 3 

      クリスマス会  中止 17 

第 4号議案．地区委員推薦について 

      奨学生・学友小委員会委員 冨 一美会員 

      社会奉仕委員会委員   古西弘和会員 

第 5号議案．地区再編について 

      クラブとして再編は認めるが当該クラ

ブに丁寧な説明が必要との意見 

第 6号議案．コロナ渦の中、今後の例会について 

      各卓間を空け、各約卓３名にし、夜間

例会は昼例会にして運営する事で承認

されました。 

第 7号議案．3月 18日奉仕プロジェクトについて 

      審議時間がないため１月理事会に上程

することで一致。 

 

 

○例会のお知らせ 

・銚子 RC ・多古 RC ・茂原中央 RC ・東金 RC 

○会報・週報受領クラブ 

・RI日本事務局 財団室 NEWS 

・小見川 RC ・八日市場 RC 

○ガバナー事務所より 

・第 7回「ロータリー談義の集い」参加のご案内 

・RLI 第 2回ブラッシュアップセミナーのご案内 

・RYLAより「第 43回 RYLAセミナー開催案内及び

参加ロータリアン・青少年参加について」 

・国際ロータリー2020年決議審議会決定報告書、

立法案反対表明書式 

○その他 

・山武市社会福祉協議会より コロナ対策のマスク

のお礼状、感謝状が届いております。 

・ロータリー日本事務局より 日本事務局在宅勤務

のお知らせ 

・ロータリーの友委員会より コロナ対策に対する

事務所対応の件 

・疫病予防と治療月間リソースのご案内 

 

 

次年度の構成（案）、運営方針等について、次年度

会長土屋俊夫会員より発表がありました。 

2021～2022年度 役員・理事・委員会構成（案） 

□役員 

会  長       土屋俊夫 

直前会長       小川佐内 

副会長（ﾊﾟｽﾄ会長）  越川 忠 

幹  事       安藤卓造 

会  計       小林定雄 

□理事 

 冨 一美 / 鈴木恭一 / 内田裕雄 / 石田喜一 

前川成吉 / 古西弘和 / 渡邊孝文 

□委員会（委員長） 

 職業奉仕委員会       冨 一美 

 クラブ奉仕委員会      渡邊孝文 

 会員増強・維持拡大委員会  石田喜一 

 クラブ広報委員会      伊藤元雄 

 社会奉仕委員会       内田裕雄 

 青少年奉仕委員会      杉森幹男 

 国際奉仕委員会       古西弘和 

 ロータリー財団委員会    鈴木恭一 

 米山記念奨学会委員会    前川成吉 

 会  計          小林定雄 

 監  査          野島暉道 



 

 

・次年度は重点的に会員の増強をしていきたい。 

・社会奉仕として、芝山町にあるはにわ博物館を整

備する等、地域密着をアピールしていきたい。 

・IT 関係について、過去のデータ等を整備したい。 

・財団の役割、職業奉仕等を追求していきたい。 

次年度のクラブ発展のために、皆さんご協力の程よ

ろしくお願い致します。 

 

○近状報告（奨学生 ﾁｭﾙｰﾝﾊﾞﾄ ﾋﾞｬﾝﾊﾞﾂｪﾂｪｸさん) 

 

 

 

 

 

 

 

 

こんにちは。皆様のおかげで、勉強とアルバイトが

順調に進んでおります。先週は、米山奨学生の忘年

会へ参加させていただきました。とても楽しい時間

を過ごしてきました。みなさん、LINEで私の踊りを

ご覧になったと思いますが、その踊りはモンゴルの

伝統的な踊りです。私は 5歳の時からおばあさんに

教えていただいて、小学校から高校まで、モンゴル

の伝統的なダンスのサークルに通っていました。い

ろいろな大会などに参加してきました。ダンスは、

私の好きな、興味のあるもののひとつです。ありが

とうございました。 

 

 

青柳 誠君・行木英夫君・渡邊孝文君 

 …結婚記念日祝いありがとうございました。 

齋藤逸朗君 

 …山武市にテントを寄贈していただきました。 

鈴木恭一君・内田裕雄君・石井敬二君・金髙盛二君 

 …芝山町にテントを寄贈していただきました。 

土屋俊夫君 

 …年次総会で発表させていただきました。 

冨 一美君・小林定雄君・倉石昌治君 

 …コロナ、インフルエンザ、風邪に気をつけましょう。 

市原豊彦君 

 …四つのテストありがとうございました。 

小川佐内君 

 …父の葬儀に際しまして､大変お世話になりました。 

 

本日計     20,000円 

累 計    253,006円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコボックス 

出席報告 

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

例会日 会員数 出席 
出席率に 
用いる数 ％ 

12月 3日 28 20 26 76.92 

 


